

Noticias informativas sobre migración del 08 al 12 de abril

Última modificación 12.04.2013

Entra en recta final pacto migratorio (Reforma 08/04/13) Rafael Mathus Ruiz/Corresponsal Nueva York, Estados Unidos (8 abril 2013).- La reforma migratoria que se cocina en el Senado estadounidense está por entrar a su recta final en un momento en que ocho senadores dan los últimos toques a una iniciativa bipartidista que podría estar lista a más tarde para finales de esta semana. Un pequeño ejército de asistentes y asesores legislativos trabaja de manera incesante durante 12 horas por día para transformar el acuerdo que lograron los senadores demócratas y republicanos en un proyecto de ley de reforma migratoria. Listo Congreso de EU para recibir reforma migratoria (Diario de Querétaro 08/04/13) Carmen Flores / El Sol de México WASHINGTON, DC. (OEM-Infomex).- Una legislación para hacer una reforma integral a las leyes de inmigración de Estados Unidos será presentada ante el Congreso federal a finales de esta segunda semana de abril, informaron los senadores involucrados en la redacción de la medida. "Se presentará de manera oficial en la Cámara de Senadores a finales de esta semana", adelantó el senador demócrata por el estado de Nueva York, Charles Schummer. Organizaciones de inmigrantes protestarán el miércoles ante el Congreso (Diario de Querétaro 08/04/13) AFP Washington.- Organizaciones de defensa de los inmigrantes anunciaron este lunes una concentración ante el Congreso estadounidense el miércoles en favor de la reforma migratoria y en especial del derecho a la ciudadanía para más de 11 millones de indocumentados. "Hemos estado ahí en el pasado, pero esta vez es diferente, los políticos han aprendido la lección", declaró en teleconferencia uno de los promotores, Gustavo Torres, director ejecutivo de Casa de Maryland, una organización de defensa de inmigrantes hispanos. Previsión de dura negociación migratoria (Reforma 09/04/13) Rafael Mathus Ruiz/Corresponsal New York, Estados Unidos (9 abril 2013).- El diablo, dice el refrán, está en los detalles. A sabiendas de ello, quienes por años han peleado por la reforma migratoria aguardan con ansiedad el proyecto que un grupo bipartidista de senadores espera presentar esta semana en Washington. Seis años después del último intento fallido, el llamado "Grupo de los ocho" busca una solución clara para los 11 millones de inmigrantes indocumentados que viven en Estados Unidos al aprovechar el amplio respaldo con que cuenta la iniciativa desde la última elección presidencial de noviembre, algo que no se había visto en décadas. Previsión de aumento en flujo migratorio (Reforma 10/04/13) Silvia Garduño Ciudad de México (10 abril 2013).- Luego de registrar los niveles más bajos de migración de mexicanos hacia Estados Unidos desde 1990, los flujos migratorios se recuperarán en el periodo 2011-2017, apunta un estudio del Migration Policy Institute (MPI). De acuerdo con el documento "La migración mexicana hacia Estados Unidos", subrayando factores económicos y escenarios posibles para flujos futuros, entre 2011 y 2017 los flujos migratorios netos de México a Estados Unidos estarán entre los 230 mil y los 330 mil anuales. Marchan en pro de reforma migratoria (El Universal 11/04/13) J. Jaime Hernández Corresponsal | El Universal WASHINGTON.— El Capitolio se convirtió ayer en el epicentro del reclamo de aquellos que, durante casi 30 años, han vivido en las sombras: "¿Qué es lo que queremos? La ciudadanía... ¿Cuándo? Ahora!" Con la esperanza de lograr una inminente reforma migratoria, poco más de 10 mil manifestantes se precipitaron ayer sobre las faldas del Capitolio desde distintos puntos de la ciudad. "Estamos a punto de hacer historia. La hora de la reforma ha llegado y, con ella, la victoria de una larga lucha", aseguró Gustavo Torres, uno de los líderes históricos de la costa este. El plan de reforma migratoria del Senado de EU exigiría un fuerte control fronterizo (El Periódico de México 10/04/13) Por SARA MURRAY, WSJ Los inmigrantes indocumentados no obtendrían green cards (permisos de residencia) según un proyecto de ley bipartidista en el Senado de Estados Unidos hasta que las autoridades no estén vigilando toda la frontera del sur del país y aprehendiendo a 90% de quienes cruzan ilegalmente en ciertas zonas, según personas al tanto del plan. La propuesta de seguridad fronteriza, parte de una amplia reforma de la ley de inmigración, fija tres objetivos que tendrían que cumplirse para que los estimados 11 millones de inmigrantes que están en EE.UU. ilegalmente puedan solicitar la residencia legal permanente, según personas al tanto de las conversaciones en el Senado.